

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general

Título: Defensa de Ángela Vivanco alude a otros cuatro jueces y acusa "camotera institucional"

Pág.: 10
 Cm2: 522,6

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

a la exjueza, quien a otros magistrados y a Codelco.

o que la Fiscalía la esta semana de recibir 90 millones por parte ogados de la empresa vitec, Mario Vargas y Lagos, para que votara la firma en los diferentes en la pugna legal lco; y que los querellantstat aseguraron que el la exministra causó a la in perjuicio de más de illones, ayer el abogado zo, Jorge Valladares, se representada ha sido de una "verdadera ca-

avor de CMB y apuntó a "venganza" de Codelco contra la exmagistrada.



HOY SE DARÁN A CONOCER LAS CAUTELARES CONTRA ÁNGELA VIVANCO.

de dudar de la honestidad de la ministra Gajardo? ¿Alguien? Que levante la mano. Yo no. Y para nosotros ese es un aval que respalda la legalidad del acto jurídico procesal", expuso.

Valladares cargó además contra Codelco, acusándola de buscar una "venganza" y "promover toda esta persecución porque perdió un juicio".

La fiscal Wittwer, que pidió la prisión preventiva de Vivanco, dijo en la audiencia que Eduardo Lagos, quien declaró y detalló la maniobra para que Vivanco recibiera los pagos, al día siguiente de haberlo hecho se negó a firmar el documento por discrepancias con su redacción y con su abogado. Hoy se definirán las medidas cautelares. CG

RETAZOS DE REMATE INMUEBLE UBICADO EN LA COMUNA DE COPIAPO

05 DE FEBRERO DE 2026 A LAS 12:00 HRS.

subastarán los siguientes inmuebles:

ECIE

ieble ubicado en calle Los Carrera N° 2461, ciudad, comuna y provincial de Copiapó, ñ de Atacama. El inmueble se encuentra inscrito a fojas 1172 vuelta, número 1193, correspondiente al Registro de Propiedad del año 2022 del Conservador de Bienes Raíces de apó. Rol de avalúo 339-2 de la comuna de Copiapó.

ieble ubicado en calle Los Carrera N° 2425, ciudad, comuna y provincia de Copiapó, ñ de Atacama. El inmueble se encuentra inscrito a fojas 1175 vuelta, número 1196, correspondiente al Registro de Propiedad del año 2022 del Conservador de Bienes Raíces de apó. Rol de avalúo 339-19 de la comuna de Copiapó.

ieble singularizado como LOTE B, ubicado en pasaje Juan Julio S/N, ciudad, comuna y incia de Copiapó, región de Atacama. El inmueble se encuentra inscrito a fojas 1173 ta, número 1194, correspondiente al Registro de Propiedad del año 2022 del Conservador Bienes Raíces de Copiapó. Rol de avalúo 339-22 de la comuna de Copiapó.

ieble singularizado como LOTE D, ubicado en pasaje Juan Julio S/N, ciudad, comuna y incia de Copiapó, región de Atacama. El inmueble se encuentra inscrito a fojas 1174 ta, número 1195, correspondiente al Registro de Propiedad del año 2022 del Conservador Bienes Raíces de Copiapó. Rol de avalúo 339-22 de la comuna de Copiapó.

IMO: 66.099 UF. GARANTÍA: 10% del Mínimo mediante vale vista, depósito o sferencia electrónica. Remate presencial en la Décima Notaría de Santiago, ubicada en Agustinas N° 1287, Santiago. Causa: Liquidación Refleja de Empresa Deudora STECEDORA DEL COMERCIO SPA. Rol C-12117-2025 del 11º Juzgado Civil de Santiago. Liquidador Concursal: NELSON NICOLAS MACHUCA CASANOVAS. Comisión 2%. Martillero Concursal: LUIS RODOLFO SEPÚLVEDA. RNM 1739.

BASES, INVENTARIO Y ANTECEDENTES:
 gerencia@remateszonasur.cl • Móvil: 959217398.

contra el fiscal nacional, Ángel Valencia, a quien le atribuyó un "condicionamiento jerárquico" para impulsar la acusación y ase-

Hombre atropella y mata a ladrón que perpetró portonazo a su esposa

MAIPÚ. Banda llegó a robarle la camioneta y su marido la defendió embistiendo a un delincuente.

Un hombre embistió y dio muerte a un delincuente perteneciente a una banda que le realizó un portonazo a su esposa en Maipú. Su reacción no impidió que sus compinches se llevaran el vehículo.

Cerca de las 02:00 horas de la madrugada de ayer un matrimonio junto a su hija de ocho años llegó cada uno en su vehículo hasta su vivienda, ubicada en avenida Sur con Tres Poniente. Al unísono arribaron al menos tres delincuentes a bordo de un automóvil, quienes amenazaron a la mujer, al parecer con armas de fuego y un martillo, y la obligaron a

descender de su camioneta.

Al percibirse de la situación, el marido intentó defender a su esposa atropellando a uno de los delincuentes, quien falleció producto de las lesiones que le ocasionó el hecho, en que también fue chocado un local comercial.

Pese a la reacción, el resto de la banda se subió a la camioneta de la mujer y al vehículo en que se movilizaban y huyeron en dirección desconocida,

abandonando así a su compa-

niero fallecido en el lugar.

"El propietario del inmueble sigue a uno de los antisociales que no alcanzó a abordar este vehículo (robado) y se pro-

duce este hecho lamentable, que termina con esta persona fallecida", señaló el capitán de Carabineros, Carlos Castillo.

CONDENA PREVIA

El fiscal Luis Vacca comentó que el fallecido había cumplido una condena por homicidio cuando era menor de edad. Además indicó que en el lugar fue encontrado un martillo "junto a la persona que resultó fallecida y es un elemento contundente que pudo ser utilizado en la consumación del delito".

Vacca añadió que el matrimonio afectado mantiene la calidad de "víctimas en estos momentos", a la espera del avance de la investigación, que por orden del Ministerio Público quedó a cargo del OS9 y Labocar de Carabineros, que ayer realizaron diligencias para dar con los responsables del robo y también con la camioneta sustraída.

Desde la institución dijeron que si bien vecinos aseguraron haber escuchado disparos, en el lugar no se encontró evidencia balística.

Residentes comentaron que en varios pasajes del sector se instalaron rejas como respuesta a los robos. CG